

Ecopetrol eleva de nuevo el plan de inversión

TRAS BAJARLO A UN RANGO DE US\$ 2.500 A US\$ 3.500 MILLONES, LO VOLVIÓ A ELEVAR A ENTRE US\$ 3.000 Y US\$ 3.400 MILLONES.

La junta directiva de Ecopetrol aprobó un nuevo plan de inversiones para el grupo empresarial, con un monto estimado entre 3.000 millones y 3.400 millones de dólares para el 2020, similar al ejecutado en 2019 y superior frente al plan que se divulgó en mayo.

Inicialmente la compañía proyectó destinar un rango entre 4.500 y 5.500 millones de dólares, bajo una estimación de un precio promedio del ba-

rril de petróleo Brent de 57 dólares en el año. Pero ante la crisis por la caída de precios del crudo y la caída de la demanda por el covid-19, lo había recordado a entre 2.500 y 3.000 millones, con una expectativa de precio promedio Brent entre 30 y 40 dólares por barril.

Ahora el plan prevé una expectativa de precio Brent de 38 dólares por barril en promedio para el 2020. “El 80 por ciento de las inversiones estará enfo-

cado en proyectos en Colombia y el remanente en el desarrollo de los recursos y reservas existentes en Estados Unidos y Brasil, principalmente”, indicó la empresa.

Con una concentración del 78 por ciento en el segmento de exploración y producción, Ecopetrol proyecta que la producción esté en niveles cercanos a 700.000 barriles de petróleo equivalentes por día (petróleo y gas) en 2020, con enfo-

que en tecnologías de recobro mejorado. Y en materia de yacimientos no convencionales, a través del *fracking*, la firma mantiene las inversiones por 221 millones de dólares para el escalamiento de las actividades de desarrollo en la cuenca Permian en Texas (Estados Unidos) y de 13 millones para continuar con la maduración de las iniciativas asociadas a los pilotos de investigación integral en el país.